

Monsieur JASSERAU Jacques
Crabibes
09800 Saint-Lary

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Monsieur,

Avant de vous donner ma décision, qui n'a pas changé, j'ai passé un bon moment à lire tous les messages et je tiens à apporter quelques mises au point. Arrivé aux Loubères il y a 40 ans, j'ai appris à connaître la haute vallée, sa transformation et ses habitants. Cette lecture m'a permis d'apprendre beaucoup de choses. Un chasseur qui prenait son 4x4 sur les pistes pour pratiquer son art, pourra à l'avenir me soigner.

Une source "détournée" risque d'être polluée ? Encore faudrait-il en être propriétaire, seul a pouvoir la détourner chez lui. Que sont devenus la faune et la flore dans l'ancienne coulée ? Je ne parlerai pas de la loutre, faute d'en avoir vu. Le desman ? Son principal prédateur est le chat domestique. Je n'en ai pas, mais certains "anti" en ont. Le calotriton ? A pour prédateur le poisson et les déjections de vaches. Le ruisseau de Rouèch et ses truites ? Depuis le départ de mon voisin, qui n'alevinait, c'est le grand laissé pour compte des associations de pêche.

Pour ce qui est du trafic routier je remercie les personnes qui prennent soin de ma santé et de ma maison. Depuis 1983, j'habite à Crabibes, à l'endroit le plus étroit, donc très concerné. Au moment des coupes, les "grumiers" avec remorque d'un poids supérieur au carrier, passent à 10cm de mon mur. C'est l'occasion d'échanger deux mots, ce que je ne peux pas faire avec les touristes, depuis des années il n'y en a pratiquement plus et les rares qui passent, en voiture, ne tournent même pas la tête. Je n'échangerai pas les 4 camions contre un flot de voiture. D'accord pour le tourisme, départ à pied du village.

J'ai pu lire que certains, depuis des années, avaient la solution pour attirer les touristes et faire travailler les commerces. Pourquoi avoir attendu si longtemps pour en parler ? La commune a perdu des années de ressources.

Pour les commerces, commencez par y aller, n'attendez pas les touristes. N'hésitez pas à signer vos écrits, il n'y aura pas de repréailles, les pro-carrière ne sont pas des sauvages. Il n'y aura pas de nouvelle guerre des demoiselles.

Certaines carrières, de très très grande superficie, ont été comblé et végétalisé après leur fermeture, dans le tarn et l'ariège.

Considérant que pour contester il faut être irréprochable, je n'ai pas été convaincu par les "anti" donc je suis toujours pour l'exploitation de la carrière.

Recevez, Monsieur, mes sincères salutations.

JASSERAU Jacques

